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For now 10 years, French fashion journalist Mademoiselle Agnès and director Loïc Prigent have
been covering the Fashion weeks of Paris, Milan and New York for this seasonal TV show. 

A scientific and hysterical investigation on the runway, packed with indiscretions, scandals, dramas,
tears and laughs. From the reign of Gucci to the death of Yves Saint Laurent, everything you have to
know about the last decade of fashion is in here ! Karl Lagerfeld, Tom Ford, John Galliano, Jean Paul
Gaultier, Jeremy Scott, Stefano Pilati, Alber Elbaz: the fashion gang is all here to celebrate the 10th
birthday of this now cult show. But also Nicole Kidman, Catherine Deneuve, Victoria Beckham, Jeanne
Moreau, Gus Van Sant, Courtney Love…

Featuring:
Melle Agnès eats! - Melle Agnès is Anna W.! - Saint Laurent vs. Tom Ford - Balenciaga’s stellar shows
- The naked truth with John Galliano - The Chanel’s Red Carpet show starring Nicole Kidman and a
billion of photographers - The iconic shows of the late Alexander McQueen - Yves Saint Laurent’s last
public appearance - Fur attacks! - Jean Paul Gaultier’s amazing birthday show - and the first episode
of the terror-and-fashion saga: Signé Anna!

Dressed up for… is also Dressed for Summer and Dressed for Winter. This 52 min. Bi-annual
show is a not-to-be-missed update on all latest trends!

Depuis près de 10 ans, Mademoiselle Agnès, journaliste mode française, et Loïc Prigent, réalisateur,
couvrent les semaines de la mode à Paris, Milan et New York dans le cadre de cette émission
saisonnière.

Une émission sous forme d’enquête, tout aussi scientifique qu’hystérique, sur le terrain qu’est le
podium. Indiscrétions, scandales, drames, larmes et rires assurés. Ne cherchez plus, vous êtes arrivés
à bonne destination : depuis le règne de Gucci jusqu’à la disparition d’Yves Saint Laurent, tout ce que
vous avez toujours voulu savoir sur les dix dernières années de mode sans oser le demander se
trouve ici ! Karl Lagerfeld, Tom Ford, John Galliano, Jean Paul Gaultier, Jeremy Scott, Stefano Pilati,
Alber Elbaz : tous les enfants terribles de la mode ont répondu présents pour célébrer le 10ème
anniversaire de cette émission désormais culte. Sans oublier Nicole Kidman, Catherine Deneuve,
Victoria Beckham, Jeanne Moreau, Gus Van Sant, Courtney Love…

Morceaux choisis :
Melle Agnès se fait un petit gueuleton ! - Melle Agnès est Anna W. ! - Saint Laurent vs. Tom Ford –
Les défilés stellaires de Balenciaga – La vérité, rien que la vérité, et toute la vérité, avec John Galliano
– Le défilé tapis rouge de Chanel avec Nicole Kidman… et un milliard de photographes – Les défilés
mythiques de feu Alexander McQueen – La dernière apparition en public d’Yves Saint Laurent – La
fourrure à l’assaut ! – Le superbe défilé anniversaire de Jean Paul Gaultier – et le premier épisode de
la saga mode sans foi ni loi : Signé Anna !

Habillé(e)s pour... c'est aussi Habillé(e)s pour l'été et Habillé(e) pour l'hiver. 2 épisodes de 52'
tous les ans pour se tenir au courant des dernières tendances !
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